

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl vom 10.11.2021

---

### Öffentlicher Teil

TOP ..      **Vorschlag der CDU-Fraktion hier; Müllabladestellen an mehreren Stellen im Volmetal**  
0959/2021

zur Kenntnis genommen

### Hinweis der Schriftführerin:

Eine Stellungnahme des Hagener Entsorgungsbetriebes vom 09.11.2021 ist als Tischvorlage ausgelegt und als **Anlage 2** Gegenstand der Niederschrift.

Frau Kraja bedankt sich für die gute Arbeit des Hagener Entsorgungsbetriebes in diesem Bereich und berichtet, dass bis auf ein bis zwei kleinere Stellen aller Müll beseitigt sei.

### Beschluss:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung, dafür zu sorgen, dass der restliche Müll an mehreren Stellen im Volmetal entsorgt wird.

### Abstimmungsergebnis:

Ohne Beschlussfassung

Anlage 1      HEB- Müllabladestellen an mehreren Stellen im Volmetal

HEB GmbH | Fuhrparkstraße 14-20 | 58089 Hagen

Stadt Hagen  
Geschäftsstelle der  
Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

per E-Mail: Frank.Bleicker@stadt-hagen.de

<b>Ansprechpartner</b>	Herr Sasse
<b>Telefon</b>	02331 3544-4153
<b>Fax</b>	02331 3525385
<b>E-Mail</b>	w.sasse@heb-hagen.de
<b>Standort</b>	HEB GmbH - Hagener Entsorgungsbetrieb Verwaltung Fuhrparkstraße 14 – 20 58089 Hagen
<b>Ihr Zeichen</b>	
<b>Mein Zeichen</b>	HEB/3
<b>Datum</b>	09.11.2021

**Stellungnahme zur Sitzung der BV Eilpe/Dahl am 10.11.2021  
Anfrage der CDU-Fraktion „Müllabladestellen an mehreren Stellen im Volmetal“**

Sehr geehrter Herr Dahme,  
sehr geehrte Damen und Herren,

unabhängig vom o. g. Vorschlag haben wir bereits in der 43. KW damit begonnen das Volmetal entlang der B54 von den noch vorhandenen Müllabladestellen zu befreien und haben diese Reinigung Ende letzter Woche weitgehend abgeschlossen. Dabei haben wir auch abgelegene Gebiete im Volmetal bedacht und die dortigen, eher kleineren Abladestellen, beseitigt. Einige Stellen sind wir bereits zum wiederholten Male angefahren, offensichtlich wurde hier nach unserer Reinigung wieder neuer Müll nachgelegt. Da wir auch zukünftig damit rechnen müssen, werden wir das im Auge behalten und natürlich auch entsprechenden Hinweisen gezielt nachgehen.

Mit freundlichen Grüßen



i. V. Sasse  
(Bereichsleiter)



i. v. Jagusch  
(Unternehmenskommunikation)